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Von der Verwaltung: Gäste/Zuhörer:

Herr Dr. Schiebold, L KfP Herr Joneit, Gutachter RVR

Frau Leiße, KfP Herr Erdmann, Geschäftsführer der

Herr Brewedell, KfP SPD-Kreistagsfraktion

Herr Dürholt, KfP

Frau Schmücker, Pressestelle

Herr Bergmann, Schriftführer

Frau Cziehso begrüßt die anwesenden Damen und Herren. Sie stellt die form- und fristgerechte

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses für Planung und Verkehr fest.

Änderungen oder Ergänzungen zur Tagesordnung ergeben sich nicht, so dass nach folgender 

T a g e s o r d n u n g

beraten wird:

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil :

Punkt 1

Zwischenbericht zur Fortschreibung des Nahverkehrsplans
- Mündlicher Bericht der Verwaltung und des Gutachters -

Punkt 2
127/05
Weiterleitung von Zuwendungen an die Servicezentrale fahrtwind

Punkt 3

Zukunftsdialog Kreis Unna – Prozess zur Positionierung des Kreises Unna in der Region

Punkt 4

Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Öffentlicher Teil :

Punkt 1

Zwischenbericht zur Fortschreibung des Nahverkehrsplans
- Mündlicher Bericht der Verwaltung und des Gutachters -

Erörterung:
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Herr Dürholt stellt die allgemeinen Zielsetzungen eines Nahverkehrsplanes vor. Die Ausführungen

sind der Niederschrift als Anlage 1) beigefügt.

Herr Joneit gibt sodann einen Zwischenbericht zur Fortschreibung des Nahverkehrsplanes. Die

Ausführungen sind der Niederschrift als Anlage 2) beigefügt.

Punkt 2
127/05
Weiterleitung von Zuwendungen an die Servicezentrale fahrtwind

Erörterung:

Auf die Frage von Herrn Jasperneite, ob der vorliegende Beschlussvorschlag durch den

Kreisausschuss und Kreistag gefasst werden müsste, führt Frau Cziehso aus, dass die für den

Nahverkehr zweckgebundenen Mitteln nur weitergeleitet würden und der Ausschuss für Planung

und Verkehr in der Vergangenheit immer abschließend über die Verwendung der Pauschale

entschieden habe. Daher sei eine Beschlussfassung im Kreisausschuss und Kreistag nicht

erforderlich.

Beschluss:

Der Ausschuss für Planung und Verkehr beschließt die Weiterleitung der 60.000-Euro-Förderung

des ZRL zur Finanzierung der in der Sitzungsvorlage Nr. 127/05 genannten Aufgaben der

Servicezentrale fahrtwind.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig

Punkt 3

Zukunftsdialog Kreis Unna – Prozess zur Positionierung des Kreises Unna in der Region

Erörterung:

3 / 6



Herr Dr. Schiebold berichtet ausführlich zum Zukunftsdialog Kreis Unna und dem Prozess zur

Positionierung des Kreises Unna in der Region. Die Ausführungen sind der Niederschrift als

Anlage 3) beigefügt.

Punkt 4

Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

4.1 Fahrzeugförderung

Erörterung:

Herr Dr. Schiebold weist darauf hin, dass die Antragsfrist zur Fahrzeugförderung Ende August

auslaufe. Derzeit liege ein Antrag der VKU zur Förderung von 15 Fahrzeugen vor. Die

Förderquote betrage 32 %.

4.2 Übernachtungsmöglichkeit im Kreis Unna

Erörterung:

Frau Leiße führt aus, dass es in Kooperation mit Dortmund Tourismus künftig möglich sein werde,

dass die Übernachtungsmöglichkeiten im Kreis Unna online buchbar seien. 

4.3 Mobilitätsmesse

Erörterung:

Herr Dr. Schiebold erklärt, dass am 20.09.2009 im Rathaus in Unna eine Mobilitätsmesse

stattfinde.

4.4 Pendlernetz
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Erörterung:

Herr Dr. Schiebold weist darauf hin, dass die Verwaltung beabsichtige, den auslaufenden Vertrag

hinsichtlich des Pendlernetzes zu verlängern.

4.5 Wander- und Trekkingmesse in Düsseldorf

Erörterung:

Herr Dr. Schiebold führt aus, dass am kommenden Wochenende die Wander- und Trekkingmesse

in Düsseldorf stattfinde, bei der der Kreis Unna mit einem Stand vertreten sei.

4.6 Rußpartikelfilter

Erörterung:

Frau Niemann weist darauf hin, dass die CDU-Fraktion beantragt habe, sich nach Alternativen für

die Rußpartikelfilter umzusehen. So werde in der Stadt Dortmund anders verfahren. Dort werde

bei höheren Temperaturen verbrannt und später Harnsäure zugeleitet. Nach Aussagen der Stadt

Dortmund erziele man dort bessere Ergebnisse. Damit würde angeblich auch später die Euro-5-

Norm erfüllt werden können. Seitens des Kfz.-Leiters der Verkehrsbetriebe der Stadt Dortmund sei

auch darauf hingewiesen worden, dass Keramikfilter sehr reparaturfällig seien. Sie werde der

Verwaltung Ausführungen der Firma MAN zur Verfügung stellen, um in einer der nächsten

Sitzungen die Frage beantworten zu bekommen, warum der Kreis Unna das

Rußpartikelfiltersystem wähle. Zudem sollte die Frage beantwortet werden, ob die

Vorgehensweise der Stadt Dortmund nicht effizienter und kostengünstiger sei und die Fahrzeuge

mit den alten Keramikfiltern nachgerüstet oder ob auf die neue Generation gewartet werde.

Herr Dr. Schiebold sichert eine entsprechende Antwort zu.

4.7 Verkehrsberuhigung Heerener Straße
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Erörterung:

Frau Schneider führt aus, dass das Schreiben der Bürgerinitiative Verkehrsberuhigung Heerener

Straße sicherlich allen Fraktionen zugegangen sei. Darin gehe es um die Sperrung des

Schwerlastverkehrs in Mühlhausen. Sie interessiere der aktuelle Sachstand.

Frau Cziehso weist darauf hin, dass der Brief nicht bekannt sei. Sie bittet, diesen der Verwaltung

zur Verfügung zu stellen, damit er allen  Fraktionen zugeleitet werden könne. 

Herr Dr. Schiebold sichert eine entsprechende Antwort der Verwaltung zu. 

Weitere Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen ergeben sich nicht.

Ende der Sitzung: 18.20 Uhr

Anlagen

1. Ausführungen von Herrn Dürholt zu den allgemeinen Zielen eines Nahverkehrsplanes

2. Ausführungen von Herrn Joneit zur Fortschreibung des Nahverkehrsplanes

3. Ausführungen von Herrn Dr. Schiebold zum Zukunftsdialog Kreis Unna

Cziehso Bergmann

Vorsitzende Schriftführer
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